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働き方改革への取組み
方針について

町　長

公営住宅への投資に
ついて

ふるさと納税制度に
ついて

地域コミュニティに
ついて

① 佐々町エリア防犯
　カメラ設置

② 佐々町住民転入時に
　おける町内会加入登
　録推進対策

③ 先般の中枢連携離脱
　において、今後の本町
　政策は
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1

一般廃棄物（ごみ）の
処理方針について

① 平成２６年３月　佐々町一般廃棄物処理基本計画が策定
　されており、平成３０年度を中間目標年度と設定されて
　いるが、今日までのごみ処理に係る政策は、どのような
　評価をされているのか、伺います。

町　長

７　番

平田　康範
（一問一答）

② 長崎県廃棄物処理計画において、３市４町（佐世保市・
　平戸市・松浦市・東彼杵町・川棚町・波佐見町・佐々
　町）で協議なされていた、また、西九州広域圏形成の協
　議のなかで連携事業と同等の事業と捉え直ちに協議に入
　ることが示されたが、佐々町は広域都市形成から離脱し
　た。今後も広域処理について検討されるのか、又は町単
　独で進めていかれるのか、伺います。

③ 佐々町単独の運営の場合は、施設の更新か、長寿命化を
　進めるのか、また、新年度の予算に反映されるのか、伺
　います。

④ 特別委員会の設置・県への支援協力要請について、見解
　を伺います。

① 平成３０年６月２９日　働き方改革関連法案が可決成立
　し、本年４月１日より施行されるが、労働基準法第３９
　条において、年１０日以上の年次有給休暇が付与される
　労働者に対し、年次有給休暇日の日数の内、年５日につ
　いては使用者が時季を指定して取得させることが必要と
　なったことから、下記について、伺います。
　(１) 本町職員の有給休暇の取得状況、及び類似団体との
　　　比較状況、今後の取り組み方針。
　(２) 正規職員数を捉えたとき、職員の意向を尊重し時季
　　　指定した場合、業務に支障がないのか。

2

① 私契約の使用料（家賃）の滞納が目立つが、収入確保
　対策を問う。
② 民間住宅のストックを見たうえでの適正な管理戸数を
　問う。
③ 建設費・管理費・人件費・公債費を含めて管理をする
　特別会計設置の考えを問う。

町　長
８　番

須藤　敏規
（一問一答）

① 寄附金の今後の使い道と寄付者への周知方法の考え方を
　問う。
② 制度の見直しがなされているが、特産品は自治体生産物
　との認識の考えを問う。
③ 農業生産額向上の為、新たな販売農家に対して町単独
　事業の取組を問う。

① 町内会長に委嘱している業務内容や各町内会ごとの
　加入・未加入世帯から見て見直しの必要性を問う。

3

　今年１月、口石団地での不審な貼り紙事件を見据えて、
これから先の本町における防犯カメラ導入設置を問う。

町　長
４　番

長谷川　忠
（一問一答）

　新しく佐々町に転入している方で、各町内会に加入して
いない方が見受けられる。任意ということですが、現在各
町内会で問題となっている現状である。今後、町内会維持
管理に加入推進は役場としてどう考えているか。

　中枢連携議案は、我々議員の賛否による否決であったが
離脱状況の中、本町において展望政策は。
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① 町内交通の整備に
　ついて

町　長
教育長

② 教育環境の整備に
　ついて

町　長
教育長

③ 国保制度の改善に
　向けて

町　　長
関係課長

本町で児童虐待があっ
た場合の対応について

保育料の無償化に伴う
公立保育所の運営に
ついて

過去に質問があった検
討課題の進捗状況に
ついて

公共である「広報さ
ざ」での情報の正確性
について

３　番

永田　勝美
（一問一答）

① 小中学校・給食費無料化の検討について。関連して
　「ふるさと納税」の税収活用はできないか。
② 就学援助の申請状況と入学準備金活用状況について。

① 国保税が高すぎる要因と現状認識。改善の方向性に
　ついて。協会けんぽ等との不平等是正にむけて。
② 県単位化に伴う「負担金」額は高すぎるのではない
　か。町単独の場合と比較してどうか。改善策はどうす
　る。
③ 多子世帯への保険税軽減について。
　「４４条減免」（窓口一部負担減免）要綱整備に伴う
　町民への周知について。

④ 町政の基本姿勢に
　ついて

① 町政への住民参加・住民の意見をどのように取り入れ
　ていくのか。

町　　長
関係課長

② 災害対策専任担当者の配置について。検討状況と当面
　の課題を示されたい。

③ ２月町広報配布後、町民から寄せられた疑問・質問に町
　はどう答えるのか。

④ 中枢連携不参加後の町政運営の基本姿勢について。
　「暮らしいちばん住むなら佐々」をどう実現していくの
　か。

5

・香川県から引っ越して、東京都目黒区で昨年３月に亡く
なった５歳女児は「ノートにお願いゆるして」という訴え
や、千葉県野田市で今年２月に亡くなった１０歳女児の件
の「アンケートに暴力を受けています」との訴えがありな
がら、保護者が子どもに会わせてくれないといった行政機
関の危機意識が弱いことが窺えるが、このような事案が
あった場合の町の対応についてお尋ねしたい。

町　長

２　番

浜野　亘
（一問一答）

・幼児教育・保育の無償化が、今年１０月から開始されま
す。少子化対策や低所得者層への教育機会の提供というこ
とで、保護者にとっては喜ばしい面もありますが、市町村
の負担割合は４分の１のままでも、利用者の保育料が必要
経費に算入され、町は負担増となります。また、公立保育
園等においては、国からの助成はなく町が全額負担となっ
ています。今後の保育所運営についてどのようなお考えな
のかお尋ねしたい。

・防災拠点となるべき役場庁舎建替えの検討状況について
お尋ねしたい。
・幼稚園跡地など遊休町有地の有効活用の検討状況につい
てお尋ねしたい。
・SSKから購入した用地の隣接所有者からの買収交渉につい
てお尋ねしたい。
・福祉医療費における佐世保市内の医療機関での現物給付
の取り扱いについてお尋ねしたい。
・高齢者の外出支援策として「西肥バスのリフレッシュパ
スへの助成」の検討状況をお尋ねしたい。

・「広報さざ２月号」において、西九州させぼ広域都市圏
連携事業の記事が掲載されていたが、町議会としての賛否
の結果が出されました。そこで、公費で発行されている広
報誌により、住民の方へ周知する上での情報の正確性につ
いてお尋ねしたい。

4

① 地域福祉計画策定に向けたアンケートの集約状況。
　交通整備についての特徴的な意見はどうか。
② 今般の事案などに対応したこどもの安全にかかる取り
　組みの状況について。
③ 町内循環バスの有用性について、どのような研究がさ
　れてきたのか。
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１．町政の重要課題に
　係るその後の対応に
　ついて

２．生活用道路(私道)
　の整備について

後期基本計画について

町有の溜池について

１　番

永安　文男
（一問一答）

　過去の住宅地造成に起因する未整備道路がありますが、
これらは各家庭の玄関口へ入る生活用道路であり、地域の
主要な公道とも考えられる道路でもあります。
　この生活用道路（私道）は、十分な整備が行き届いてい
ない状況で生活に支障をきたされている状況と聞き及んで
います。
　① 生活に支障をきたすような私道の状況はどうか
　② 生活用道路の整備に関する陳情書の取り扱い経緯、
　　対応はいかに
　③ 生活環境に係る行政サービスの次善の策は考えられ
　　ないか

7

まちづくりについて

〇議会だよりの最後のページに、町民の声のところに「物
多田舎！活かそう、遺産と資源」というタイトルで３項目
載せてありましたが、その２番目に「自然・健康・観光」
と題して、「佐々川ウォーキングコース」をフル整備し、
長崎県一の「美しさ」と「長さ」を誇るコースの早期実現
をとありますが、町長は、このことを、どう考え、どう思
われたかお聞かせください。

町　長

６　番

橋本　義雄
（一問一答）

〇佐々川内の佐々橋から上流の小春橋間が雑木や竹などが
生え、防災的にも、景観的にも良くない。伐採を県の方に
頼んでおられますが、伐採だけでは２年もしないうちに元
に戻ります。思い切って住民の憩いの場として、子供達の
自然にふれあう場として、河川公園につなげ、一帯を公園
化し、佐々町の顔として、佐々川を活かしたまちづくりを
推進したらどうか。

〇農村景観の保全・創出の取り組みで、里山や水辺の手入
れ、植林、美化、農業体験も行いつつ、これからの活動を
推進する体制づくり、リーダーや組織の育成に取り組みま
すとあるが、どう取り組まれているのか、具体的に説明を
お願いしたい。又リーダーの育成がなされたのか。

〇以前一般質問をした中で、佐々町の溜池についてどのよ
うな状況であるか、把握する必要があるという事で、その
答えとして、溜池の状況調査については、箇所数が多いが
実施に向けてやっていかなければならないと考えていると
の事でしたが、その後どうなされたのかお聞かせくださ
い。

6

　平成２９年７月定例会から平成３０年６月定例会までの
一年間に多くの一般質問が出されたが、中でも重要な町政
課題と考えられるハード事業関係の内容について、その後
の進捗状況及び今後の対応について伺いたい。
　① 学校給食のあり方(給食センター建設)について
　② 公共施設等総合管理計画について
　③ SSKから購入した土地の進捗状況及び企業誘致の基本
　　方針について
　④ サン・ビレッジさざと周辺町有地の整備計画につい
　　て
　⑤ 旧診療所跡地、旧第一保育所跡地、旧里公民館跡地の
　　活用、春の山団地跡地の町有地活用について
　⑥ 佐々幼稚園跡地の利活用について
　⑦ 町民体育館の大規模修繕について
　⑧ 役場庁舎整備事業について
　⑨ 町道及び県道の拡幅等整備について
　⑩ し尿等前処理施設の整備について

町　長


